



平成30年度がスタートしました！

4月5日(木)に1学期始業式、入学式を行いました。新入生35名を迎え、212名の子どもたちが、期待と希望を胸に抱いて学校生活を始めました。

職員一同、保護者の皆様や地域の皆様と手を携えて、確かな学力を身につけると同時に豊かな人間関係を創り上げることを目指し、昨年度に引き続き、「文部科学省人権教育研究指定校(H29～H30の2年間)」として人権教育を学校経営の柱として学校教育に励んで参りたいと存じます。

本年度も本校教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。

一学期始業式 校長講話

学校長 堀 紀美子

今日から、いよいよ平成30年度が始まります。児童の皆さん、進級おめでとうございます。新しい学年に、期待に胸を膨らませ、今日を迎えたと思います。今日は、いろいろな新しいことに出会える日です。新しい自分との出会いの日でもあります。今日の新しい出会いを大切にしてください。先ほどは、代表の友だちが、1学期の目標を発表してくれました。きっと皆さんも一人一人心に決めていることがあると思います。是非その決意を大事に頑張ってください。



さて、校長先生は、この旭ヶ丘小学校にきて素敵だなと思ったことがいくつかあります。その中でも特に素敵だなと思ったのが、旭ヶ丘小学校の学校目標「精一杯 自分の花を 咲かせよう」です。精一杯自分の花をさかせるために、3つのことを全校で一緒に取り組んでいきましょう。

1つめ、「考え合い 伝え合い 学び合いましょう」

自分で精一杯考える、友だちと一緒に考える。そして話して、聞いて、また考えて。そうすることで「わかった」「できた」という嬉しい気持ちをたくさんもってほしいです。

2つめ、「明るい挨拶をしましょう」挨拶は、友達、家族、先生、地域の方などだれにでも、大きな声でお願いします。笑顔を添えられたらさらに素晴らしいですね。挨拶された人も挨拶した人も気持ちがとっても温かくなります。

3つめ、「黙ってお掃除をしましょう」黙っておそうじをすると、いろいろ汚れているところが見えてきます。一生懸命に磨いてきれいになると、自分の心も磨かれてきれいになります。

この3つのことは、教室に貼ってありますから、いつも思い出してがんばりましょう。

最後にもう一つ大事なお願いを言います。自分の「命」を大事にしてください。友達の命、動物や植物の命もそうです。交通事故にあったり、けがをしたりしないように、交通ルールや学校の決まりを守って過ごしましょう。

この後の入学式では、一年生を温かく迎え、みんなで一緒にこの1年間、精一杯取り組んでいきましょう。

平成29年度末 職員人事異動

【転入】 よろしくお願ひします！

◇堀 紀美子 (校長) 森上小学校より
◇小山 勲 (教頭) 長野市教委より
◇中井 光一 (5年敬組) 仁礼小学校より
◇関谷 美紀 (専科) 立科小学校より

【転出】 お世話になりました。

□湯本 和子 (校長) 科野小学校へ
□花形 敏郎 (教頭) 中野平中学校へ
□林 正明 (6年愛組) 川岸小学校へ
□窪田 浩明 (明組) 日滝小学校へ
□矢嶋 郁子 (専科) 森上小学校へ

旭ヶ丘小学校のようすから (4月5日 始業式・入学式)



新年度のスタートは桜が満開！



一学期に頑張りたいことを発表しました



担任の先生は、すごく楽しい先生。
すぐに名前を覚えたよ！



大きな声で元気よく歌います！
「いちねんせいになったら♪」

大切な連絡・お願ひ

本校では、学校と保護者の迅速な情報共有のため、「連絡メールサービス」を利用しています。

昨日配付した「重要：連絡メールの保護者登録について」をお読みいただき、利用方法をご参照の上、是非、ご登録いただきますようお願いいたします。

これまでの年度切り替え時の不都合を回避するため、今年度は、昨年までの登録をすべて消去してありますので、1年生はもちろん、2年生以上の家庭も改めて登録をお願いいたします。

13日の交通安全教室が雨天延期になった場合、この連絡メールでお知らせしますので、お手数ですが、10日までの登録をお願いいたします。11日(水)の午後に、テスト配信で登録状況を確認する予定です。ご協力、よろしくお願いいたします。